

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 17. Februar 2026

Premiere für die Mainflinger Martinshörnchen

Unter dem Motto "Superhelden von Morgen" startete die Kinderfeuerwehr Mainflingen am Sonntag pünktlich um 14:31Uhr zu ihrem allerersten Kinderfaschingsumzug in Seligenstadt.



Gemeinsam mit der Jugendfeuerwehr folgten sie der Einladung der Kinderfeuerwehr Klein-Welzheim und schlossen sich gerne dem Event an.

Eine Gruppe von 35 Teilnehmern erfreute sich an dem bunten Treiben. Mit guter Laune, stimmungsvoller Musik und super Stimmung hatten alle viel Spaß.

Es war eine gelungene und für alle Kinder aufregende Veranstaltung mit jeder Menge Trubel...